



学校だより

10月号

岩国市立中洋小学校
令和5年9月29日

【学校教育目標】
地域を愛し、地域からも愛される児童の育成

中洋小 Web ページアドレス <https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/chuyo-e/>



中洋小学校 運動会 いよいよ本番

新型コロナの感染症法上の位置づけが5類となり、4年ぶりに来場制限なしで、運動会を開催することができます。残暑厳しく、熱中症が心配される中で、この一か月間、子どもたちは運動会に向けて、一生懸命に演技の練習を行ってきました。今年の運動会のスローガンは「勝っても負けても全力！協力！笑顔でがんばる 中洋魂」です。明日はこれまでの練習の成果を存分に発揮し、各々の心に刻まれるような全力でがんばる姿をご家族の皆さんに披露してくれることと思います。半日日程ではありますがどうぞお楽しみください。



いじめ防止・根絶に向けて

山口県では10月をいじめ防止・根絶強化月間と位置付けています。いじめは人間として絶対に許されません。一方で、いじめはどの学校・どの学級でも起こりうるものでもあります。

本校でも、道徳等の授業の中で児童の認識を高めるとともに、各種アンケート等を通して、いじめの早期発見・対応に努めています。夏休みには岩国市和木町教育委員会が「岩国・和木いじめ問題子どもサミット」を開催し、「SNSトラブル防止」について各中学校区で話し合った意見を持ちより、「SNSトラブル防止チェックリスト」の案を作成しました。完成したチェックリストを今後、本校でも活用していく予定です。

ご家庭でも是非、いじめの防止・根絶について話題にさせていただくとともに、早期発見についてご協力をお願いします。

山口県教育委員会からのお知らせ

10月は「やまぐち家庭教育支援強化月間」です！！

山口県では、「早寝早起き朝ごはん 本を読んで外遊び みんな仲良く今日も元気」をスローガンに、「家庭の元気応援キャンペーン」を展開し、望ましい家庭教育の実践へ向けて機運を高めるとともに、地域や社会全体で支え合う環境づくりを進めています。

- ★早寝早起き朝ごはんなどの基本的な生活習慣を身に付けましょう。
- ★家族がふれあう機会を大切にしましょう。
- ★家庭で手伝いを進んでみましょう。

【問い合わせ】

山口県教育庁地域連携教育推進課

TEL 083-933-4662



「家庭の元気応援キャンペーン」
マスコットキャラクター
「ファミリン」



家庭の元気応援キャンペーン

早寝早起き 朝ごはん 読書 外遊び

10月行事予定

日	曜	学校行事等
1	日	
2	月	運動会の振替週休日
3	火	
4	水	ALT 市小学校教育研究会 下校時刻【全学年 12:35】
5	木	避難訓練 自動車図書館
6	金	ALT たくしゃ教室
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	社会見学（3年）
11	水	
12	木	社会見学（1・2・5年）
13	金	ALT たくしゃ教室
14	土	
15	日	灘地区一斉読書の日
16	月	就学時健診 下校時刻【1～4年13:05 5,6年15:10】
17	火	山口県学力定着状況確認問題（6年）
18	水	山口県学力定着状況確認問題（5年）
19	木	参観日（14:05～14:50） 学校保健安全委員会（15:00～15:45） 自動車図書館
20	金	ALT たくしゃ教室
21	土	
22	日	
23	月	委員会活動 下校時刻【1～4年14:15 5,6年15:20】
24	火	
25	水	ALT 市小学校教育研究会 下校時刻【全学年 12:35】
26	木	全校縦割り班遊び スクールカウンセラー来校
27	金	ALT 遠足（4年）
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	岩国市音楽会（5年）
備考		11/14（火）キャリア教育研究発表会 11/19（日）日曜参観日・学校運営協議会 11/24（金）日曜参観日の振替週休日

保護者の皆様の中で12月12日（10:30～12:15）に行われる鑑賞教室の観覧希望がありましたら、連絡帳等で担任にご連絡ください。

9月の主な活動から

運動会に向けて

熱中症にも気をつけながら、一生懸命、練習に励みました。

【応援練習の様子】



文化庁巡回公演ワークショップ

本校では12月12日に、鑑賞教室（文化庁巡回公演狂言「柿山伏」・能「羽衣」）を予定しています。その事前学習として、9月19日に、山本能楽堂の方に能や狂言について教えていただきました。



【すり足を能楽師の先生に学ぶ児童の様子】

お知らせ

灘中学校区3校（中洋小、灘小、灘中）は令和4年度、5年度の2か年にわたり、岩国市教育委員会から「キャリア教育推進事業」の委託を受けて、キャリア教育の視点に立った教育活動の見直し等に取り組んでいます。今年の11月14日には灘中学校、中洋小学校を会場として研究2年次の発表会を開催します。全体会での研究発表や中洋小学校では3年、5年、6年が授業公開等を行い、市内の先生方等に研究成果の一端を披露することとしています。当日の下校時刻の変更等については改めてご連絡します。